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de los informes técnicos y el ante
proyecto, ya que según señalaban 
los portavoces de ambos grupos, 
aún no han recibido ninguna infor
mación en torno al tema.

Para el portavoz del PSOE, Fe
lipe Centelles existen unas p rio 
ridades que deberían cum plirse 
en caso de in iciar la construc
ción, como son que los accesos 
al aparcam iento no m odifiquen 
la estética de Zocodover ni el es
pacio m edioam biental, la capa
cidad del m ismo y su ren tab ili
dad económica. "Estamos espe
rando hasta conocer los in fo r
mes técnicos para ver cuál es la 
capacidad real del aparcam ien
to, no sea que tengam os dem a
siado aparcam iento o que no 
merezca la pena transform ar una 
plaza tan im portante para no so
lucionar el problema del trá fico ". 
Otro elemento valorado por el 
grupo socialista es según Felipe 
Centelles la proxim idad del 
aparcam iento del M iradero "ha 
bría que ver hasta qué punto me
rece la pena habiendo un apar
cam iento tan próximo, quizá in 
teresaría establecer una nego

ciación con los propietarios para 
que los precios no fueran tan a l
tos por medio de alguna subven
ción" y considera como zona 
más viable el Corralillo de San 
M iguel, la Plaza del Salvador o la 
Puerta del Cambrón.

Felipe Centelles m anifestó 
tam bién que "éste es un tema 
que sirve de d isculpa para que el 
alcalde haga public idad de su 
persona, pero no podemos decir 
que no al aparcam iento m ientra 
no conozcamos el in form e".

Por su parte, César Gómez Be- 
nayas portavoz del CDS señaló 
que "el tema del aparcam iento 
dentro del casco nos cuesta po r
que va contra nuestra política de 
potenciar el transporte  púb lico" 
y considera que esta construc
ción no tendría ninguna rentab i
lidad porque está muy cerca el 
M iradero. César Gómez Benayas 
cree que de hacerse este aparca
m iento en Zocodover tendría 
que ser casi como aparcaren su
perficie, por lo que a tarifas se re
fiere y estar inmerso dentro de 
un plan de medidas para regular 
el trá fico  en el casco "Toledo es 
incom patib le con el trá fico  roda
do hay que procurar que no haya 
trá fico  y el aparcam iento en Zo
codover lo generaría".

La propuesta del CSD es que si 
se construyen doscientas plazas 
de aparcam iento subterráneo 
habría que elim inar otras tantas 
de la superficie, de zonas h is tó ri
cas como la Puerta del Sol, la 
plaza de la Magdalena o el M ira 
dero, para mejorar la imagen de 
la ciudad. César Gómez Benayas 
tam bién apunta como objeción 
al parking su com ponente social 
"ya que de esta form a se benefi
cia a una minoría que va con co
che m ientras que por ejemplo

potenciando el servicio de au to 
buses, se invierte más dinero pe
ro se beneficia a más gente y a la 
más hum ilde". Y considera ta m 
bién muy im portante  realizar un 
estudio previo sobre los posibles 
restos arqueológicos que pue
den encontrarse bajo la plaza.

Al igual que el resto de los g ru 
pos po líticos el CDS dice no ha
ber recib ido ningún tipo  de in 
form ación sobre el proyecto y 
César Gómez Benayas cree que 
el alcalde está "vend iendo" el 
aparcam iento y que "se ha echa
do mucho para adelante pero to 
davía hay que d iscu tir el tem a".

Otras opin iones en la línea de 
las vertidas por los grupos m un i
cipales de oposición son las de 
personalidades muy vinculadas 
a la h istoria de Toledo y concre
tam ente a la de esta plaza como 
Luis A lfredo Béjar concejal del 
PCE en 1979 y quien presentó 
una moción para rem odelar Zo
codover y darle su actual es té ti
ca. Luis A lfredo  Béjar califica la 
idea del aparcam iento com o de 
"una salvajada", porque es darle 
vueltas al auténtico problem a de 
Toledo que no es e ltrá fico  sino la

Felipe Centelles.
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